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.. الأنبياء والأئمة ونسائهم بغير الحق بعدم المبالغة ف دعوة الإمام المهدي

اتِ اللَّـهبِآي ينمالظَّال نٰلَـونَكَ وذِّبي  منَّهقُولُونَ ۖ فَانُكَ الَّذِي يزحلَي نَّها لَمقَدْ نَع} يمحالر منحالر هال مبِس
يجحدُونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

معفَلَن انَا نُوحلَقَدْ نَادو} :م كتابه بقوله تعالحم ه فويا أبا حمزة وجميع الذين لا يوقنون بفتوى ال
الْمجِيبونَ ﴿٧٥﴾ ونَجينَاه واهلَه من الْربِ الْعظيم ﴿٧٦﴾ وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾} صدق اله
العظيم [الصافات]، فهو يتلم سبحانه عن عذاب الطوفان وأفتاكم رب العالمين أنّه أنج رسول اله نوح
تَهيلْنَا ذُرعجو} :ه تعالمنهم أحداً؛ بل قال اال ه استثنعليه الصلاة والسلام وأهله وذريته، ولم أجد أنّ ال

هم الْباقين} صدق اله العظيم، ومن خلال ذلك يوقن أولو الألباب أنّ الذي أغرقه اله ليس من ذريته.

ومن ثم حاجن أبو حمزة بقول اله تعال: {ونَادىٰ نُوح ابنَه وكانَ ف معزِلٍ} صدق اله العظيم [هود:42]، ثم
رددنا عليه أنه يعتبر أبوه بالتّبن وأتيناه بالبرهان المبين عن الأبوين الصالحين اللذين لم ين لديهما أولاداً
وقاموا بتربية ولدٍ تم وضعه عل باب دارهم وهو من ذريات الشياطين، وقاموا بتربيته لوجه اله الريم،
وتبنّوه وهو ليس من ذريتهم، وجئناك بالفتوى من محم كتاب اله ف قول اله تعال: {فَاردنَا ان يبدِلَهما

ربهما خَيرا منْه زَكاةً واقْرب رحما ﴿٨١﴾} صدق اله العظيم [الهف].

بقْراو} ه تعالم عن مواضعه المقصودة أنّه لا يقصد اله المحف كلام الوجدنا أبا حمزة يحر ومن ثم
رحما} أي من ذريتهم، وحسبنا اله ونعم الوكيل، وها نحن نأتيه ببرهانٍ آخر ف قصة رسول اله يوسف

ن شَاءا رصخُلُوا ماد قَالو هيوبا هلَيىٰ اآو فوسي َلخَلُوا عا دفَلَم} :ه تعالقول ال عليه الصلاة والسلام ف
اللَّـه آمنين ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

والجميع يعلمون أنّ أحد الأبوين ليسا من أبوي رسول اله يوسف عليه الصلاة والسلام بل ه زوجة أبيه،
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.ه نوح ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ وابن زوجته فأحدهم أبويه والآخر يعتبر أبوه بالتبنال وكذلك ابن نب
ولذلك قال اله تعال: {ونَادىٰ نُوح ابنَه وكانَ ف معزِلٍ} صدق اله العظيم [هود:42].

وكذلك اله يخاطبنا بنية المنادي الذي نادى الرجل ذلم بأنّ نب اله نوح كان يظنه ابنه من ذريته، ولذلك
قال: {يا بنَ اركب معنَا ولا تَن مع الْافرِين} صدق اله العظيم، ولن أبا حمزة مستمسك بهذه الآية

ننَّ ابا بر فَقَال هبر ىٰ نُوحنَادم كتابه: {ومح ه ففتوى ال يعتبرها برهاناً مبيناً أنّه ابنه من ذريته ونس
حالص رغَي لمع نَّهكَ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي ٤٥﴾ قَال﴿ ينماكالْح محا نتاو دَكَ الحقعنَّ واو لها نم

فََ تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

ونب اله نوح قد علم أنّ ابنه لمن الافرين كونه رفض أن يركب مع أهله ف السفينة، ولنه لا يعلم أنه ليس
لمع نَّهكَ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي لنبيه: {قَال ه تعالن له خيانة أحد زوجاته إلا بعد فتوى الابنه، ولم تتبي

غَير صالح فَلا تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين} صدق اله العظيم، أي أن سبب
خانته مع أحد شياطين البشر وهو لا يعلم بمعن إحدى زوجاته الت لبمن ق غير صالح وجوده بسبب عمل
أنّه ليس من ذريته ولذلك قال اله تعال: {ولَقَدْ نَادانَا نُوح فَلَنعم الْمجِيبونَ ﴿٧٥﴾ ونَجينَاه واهلَه من الْربِ

الْعظيم ﴿٧٦﴾ وجعلْنَا ذُريتَه هم الْباقين ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

{يا نساء النب من ياتِ منن بِفَاحشَة مبينَة يضاعف لَها الْعذَاب ضعفَين وكانَ ذَلكَ علَ اله يسيرا} صدق
اله العظيم [الأحزاب:30]؛ وهذا يعن أنّ اله لم يعد أنبياءه أنه سوف يعصم زوجاتهم من الزن؛ بل ذلك

نتَيرا مهرجا اهتا نُّوحالص لمتَعو هولسرو لَّـهل ننم قْنُتن يمو} :ه تعاليعود لتقوى زوجاتهم ولذلك قال ال
عطْملِ فَيبِالْقَو نعتَخْض ََف تُننِ اتَّقَيا اءالنِّس ندٍ محاك تُنلَس النب اءسا نا ﴿٣١﴾ يرِيما رِزْقًا كتَدْنَا لَهعاو

الَّذِي ف قَلْبِه مرض وقُلْن قَو معروفًا ﴿٣٢﴾ وقَرنَ ف بيوتن و تَبرجن تَبرج الْجاهلية} صدق اله العظيم
[الأحزاب:31-33]، ولن امرأة نوح اقترفت عملا غير صالح وكان ذلك سبب وجود ذلك الولد الذي ليس

من ذرية نب اله نوح عليه الصلاة والسلام.

ويا علماء المسلمين وامتهم إنما نفتيم بما أفتاكم اله ف محم كتابه بآياتٍ بيناتٍ لعالمم وجاهلم فلماذا
يذّب كثير منم بفتوى خيانة إحدى نساء نب اله نوح وإحدى نساء نب اله لوط؟ وأما سبب عدم حمل
إحدى نساء نب اله لوط الت خانت زوجها فه خانته وه عجوز عاقر قاعد من الحيض. ولذلك قال اله

الْغَابِرِين وزًا فجع ١٣٤﴾ ا﴿ ينعمجا لَههاو نَاهيذْ نَج١٣٣﴾ ا﴿ ينلسرالْم ننَّ لُوطًا لَّماو} :تعال
﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

ولا أعلم أن عجوزاً قاعداً من الحيض تحمل أبداً إلا بمعجزة من رب العالمين كمثل زوجة نب اله إبراهيم



09-02-2011 دعوة الإمام المهدي بعدم المبالغة ف الأنبياء والأئمة ونسائهم بغير الحق ..  01

n-ye.me/36871 4/8

عجيب ه إبراهيم وزوجته أمرال ان ذلك لدى نبف عليم ه أنّها سوف تحمل من زوجها بغلامبشّرها ال الت
خارق عن العادة، ولذلك قالت امرأة نب اله إبراهيم عليهم الصلاة والسلام: {قَالَت يا ويلَتَ االدُ وانَا عجوزٌ

وهـٰذَا بعل شَيخًا ۖ انَّ هـٰذَا لَشَء عجِيب ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [هود:72].

وهذا ردنا عل عدم حمل زوجة نب اله لوط من الزن كونها عجوزاً عقيماً قاعداً من الحيض، ولذلك قال
الْغَابِرِين وزًا فجع ١٣٤﴾ ا﴿ ينعمجا لَههاو نَاهيذْ نَج١٣٣﴾ ا﴿ ينلسرالْم ننَّ لُوطًا لَّماو} :ه تعالال

﴿١٣٥﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

ويا أحبت ف اله جميعاً ما كان للإمام المهدي أن يتّبع أهواءكم بغير الحق فذلك من مبالغتم ف نساء
ن التجميعاً معصومات من الخطيئة، ول باتٍ طاهراتٍ وتريدون أن تجعلوهنبأنّهن طي عام لالأنبياء بش
أحصنت فرجها منهن كمثل جدت عائشة عليها الصلاة والسلام تجدون أنّ اله دافع عنها وبرأها ف محم

لل ۚ مَّل رخَي وه لم ۖ بَّا لشَر وهبستَح  ۚ منةٌ مبصفْكِ عوا بِااءج نَّ الَّذِينا} :كتابه بقوله تعال
امرِئٍ منْهم ما اكتَسب من اثْم ۚ والَّذِي تَولَّ كبره منْهم لَه عذَاب عظيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النور].

ولن ليس معن ذلك أنّ نساء الأنبياء معصومات من الخطيئة، فبرغم أنّ نساء الأنبياء هن أمهات المؤمنين
الذين صدقوهم فاتبعوهم ولن ليس معن ذلك أنّهن معصومات من الخطيئة؛ بل حذرهن اله من ارتاب
الفاحشة كونهن لسن كأحدٍ من نساء المسلمين فخطؤها عظيم حين تغش زوجها ببهتانٍ مبين ليس من
ذريته، فذلك له عواقب وخيمة عل الإسلام والمسلمين، ولذلك تجدون أنّهن برغم أنّهن أمهات المؤمنين

ولن لا يعن ذلك أنّهن معصومات من الخطيئة فيتبرجن أمام المؤمنين من غير محارمهن؛ بل تجدون أنّ
:ه تعالج وحذّرهن من أن يخضعن بالقول اللطيف لأحدٍ من غير محارمهن. وقال اله حذرهن من التبرال
قَو قُلْنو ضرم قَلْبِه الَّذِي ف عطْملِ فَيبِالْقَو نعتَخْض ََف تُننِ اتَّقَيا اءالنِّس ندٍ محاك تُنلَس النب اءسا ني}

معروفًا ﴿٣٢﴾ وقَرنَ ف بيوتن و تَبرجن تَبرج الْجاهلية} صدق اله العظيم [الأحزاب:33-32].

إذا تبرجت فأظهرت مفاتنها للرجال وخضعت لهم بالقول فيطمع الذي ف مة من ذلك لأنّ امرأة النبوالح
قلبه مرض فيراودها عن نفسها فتقع ف الخطيئة كونهن لسن معصوماتٍ من الخطيئة كما تعتقدون بغير
فلو يتبع الإمام المهدي ،مستقيم صراط ويهدي إل ه يقول الحقن الالرسل، ول بسبب المبالغة ف الحق

أهواءكم أنّ نساء الأنبياء والأئمة معصومات من الخطيئة إذاً لعرض الإمام المهدي نساءه إل ارتاب
الخطيئة وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين؛ بل نساء الرسل والأئمة لسن معصومات من ارتاب الخطيئة
إلا من يتقين اله فلا يتبرجن تبرج الجاهلية الأول ولا يخضعن بالقول فيطمع فيهن الذي ف قلبه مرض،

فاتقوا اله أحبت ف اله.
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وكأن أرى حبيب أمير النور يتمن لو يعدل إمامه عن فتوى زن إحدى زوجات نب اله نوح وإحدى
زوجات نب اله لوط، ولن يا حبيب ف اله أمير النور ما كان للإمام المهدي أن يتّبع أهواءكم فذلك سوف

يون سبب المبالغة ف الأنبياء والأئمة ونسائهم بغير الحق؛ بل مثل الأنبياء وزوجاتهم كمثلم وزوجاتم
معرضين للخطيئة إذا وقعنا ف المحذور وخلا أحدنا بامرأة ليست زوجته ولا من محارمه فقد يوقعه

الشيطان معها كما أوقع امرأة إحدى نساء نب اله نوح ولوط عليهم الصلاة والسلام! ألا وإنّ جميع الأنبياء
والمرسلين وزوجاتهم ليسوا معصومين من الخطيئة إلا من اتق اله ربه، وإنما التقوى تدفع عن الرسول
ارتاب الخطيئة، ولن مهما كانت تقواه فإذا وقع ف المحذور وخلا بامرأة ليست من زوجاته ولا من

محارمه فقد توقعه نفسه ف المحذور وإنما كره اله إل أنفس الأنبياء والمرسلين والمؤمنين الفر والفسوق
والعصيان، ولن إذا أوقع نفسه ف المحذور وخلا بامرأة ليست من زوجاته فقد خلق الإنسان ضعيفاً، وبما
أنّ رسول اله يوسف عليه الصلاة والسلام يعلم أنّه ليس معصوماً من ارتاب الخطيئة برغم أنّ اله كره
إل نفسه الفر والفسوق والعصيان، ولنّه يعلم أنّه ليس معصوماً من الخطيئة وخُلق الإنسانُ ضعيفاً.

هِنلَيا بصا ندَهيك ِّنع رِفتَص او ۖ هلَيا ونَندْعا يمم َلا بحا نجالس بر ربه وقال: {قَال ولذلك ناج
واكن من الْجاهلين ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

فلم المبالغة يا قوم ف الأنبياء والأئمة ونسائهم؟ وإنما هم بشر مثلم فما لم كيف تحمون؟ أفلا تعلمون أنّ
سبب شرك كثيرٍ من المؤمنين ه المبالغة بغير الحق ف الأنبياء والرسل والأئمة ونسائهم؟ بل نحن بشر

الإنسان التّق ه ضعاف أمام شهوة النفس الأمارة بالسوء، وإنّما ينهم وخلقنا الم ونساؤنا بشر مثلمثل
نفسه عن الهوى بالعقل وبالمقاومة بعدم اتباع الشهوات، ألا وإنّما أمركم اله بغض البصر وتحجب نسائم
رِيدُ الَّذِينيو ملَيع تُوبن يرِيدُ اي اللَّـهو} :ه تعالم ورحمة كون الإنسان خلق ضعيفاً. وقال التخفيفاً من رب

يتَّبِعونَ الشَّهواتِ ان تَميلُوا ميً عظيما ﴿٢٧﴾ يرِيدُ اللَّـه ان يخَفِّف عنم وخُلق انسانُ ضعيفًا ﴿٢٨﴾}
صدق اله العظيم [النساء].

ولنم تبالغون ف أنبياء اله ورسله ونسائهم وذرياتهم برغم أنّهم بشر مثلم كما أفتاكم محمد رسول اله ‐
صل اله عليه وآله وسلم ‐ بما أمره ربه أن يقول: {قُل انَّما انَا بشَر مثْلُم} صدق اله العظيم [فصلت:6].

وكذلك جميع الرسل من رب العالمين يقولون لأقوامهم كمثل قول محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله
وسلم ‐ وقال اله تعال: {قَالَت لَهم رسلُهم ان نَّحن ا بشَر مثْلُم} صدق اله العظيم [إبراهيم:11].

م تبالغون فه ليثبت قلبه، فما خطبرب نيب إلشهوة نفسه فيمنعها من اتباع الشهوات وي وإنما يقاوم التق
أنبياء اله ورسله وزوجاتهم أنّهم معصومون من الخطيئة ولا ينبغ لأحد منهم أن يخط؟ وبسبب المبالغة
بغير الحق كان السبب الرئيس لشرك كثير من المؤمنين. وقال اله تعال: {وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم
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مشْرِكونَ ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

وبسبب المبالغة فيهم زعمت الأمم أنهم شفعاؤهم يوم الدين وصنعوا لهم تماثيل أصناماً من بعد موتهم،
وحصروا لهم الوسيلة إل اله من دونهم حت إذا جمعهم اله بأنبيائهم وقال لرسله: {ويوم يحشُرهم وما

يعبدُونَ من دونِ اللَّـه فَيقُول اانتُم اضلَلْتُم عبادِي هـٰوء ام هم ضلُّوا السبِيل ﴿١٧﴾ قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ
ينبغ لَنَا ان نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَـٰن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾}

صدق اله العظيم [الفرقان].

ويقصد: "أأنتم يا معشر الرسل أضللتم عبادي فحصرتم لم الوسيلة إل اله من دونهم ووعدتموهم بالشفاعة
لهم بين يدي؟". ومن ثم رد الرسل والأئمة المرمون عل ربهم وقالوا: {قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ ينبغ لَنَا ان
نَّتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا} صدق اله العظيم، ومن

ثم رد اله عل الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون بسبب المبالغة ف الرسل والأئمة وقال لهم: {فَقَدْ
كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ۚ ومن يظْلم منم نُذِقْه عذَابا كبِيرا ﴿١٩﴾} صدق اله

العظيم [الفرقان].

ولن لو يتّبع الإمام المهدي أهواءكم وأقول كمثل قولم أنّه لا ينبغ لأحدٍ من نساء الأنبياء والأئمة أن ترتب
الفاحشة إذا خلت برجل غريبٍ أو تبرجت أو خضعت للرجال بالقول وأقول كمثل قولم أنّهن معصومات

من الخطيئة كونهن من نساء الأنبياء والمرسلين والأئمة كونهم معصومين من الخطيئة إذا فلن تغنوا عن من
اله شيئاً، وما كان للحق أن يتّبع أهواءكم، حقيق لا أقول عل اله إلا الحق فمن شاء فليؤمن ومن شاء

فليفر.

ويا أبا حمزة المصري إن لا أجبرك عل المباهلة وإنما الذي أجبرن عل أن أدعوك للمباهلة هو أنّك تدعو
للإشراك باله، ولربما يود محمود أن يقاطعن فيقول: "ومنذ مت أدعو للإشراك باله يا ناصر محمد

اليمان؟"، ومن ثم نرد عليه ونقول: ذلك يا محمود كونك تدعو إل تصديق عقيدة شفاعة العبيد بين يدي
الرب المعبود وإنّ أشهدُ اله أنّ لمن أشدّ الناس كفراً بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود فيف يشفع
العبد بين يدي أرحم الراحمين؟ فذلك مناقض لصفات الرب، فيف يشفع من هو أدن رحمة من اله بين

ا فعلن، والمهم أنّ نبم مثل امرأة نوح ولوط بغض النظر عمه له أرحم الراحمين؟ ولذلك ضرب اليدي ال
ا فَلَممفَخَانَتَاه} :ه تعاله لوط لم يغنوا عن زوجاتهم من أصحاب النار شيئاً. ولذلك قال الال ه نوح ونبال

يغْنيا عنْهما من اللَّـه شَيىا وقيل ادخَُ النَّار مع الدَّاخلين} صدق اله العظيم [التحريم:10].

دُوا اللَّـهبما دعاكم إليه الأنبياء والمرسلين: {اع م يدعوكم إلمثل بشر ه إنّما الإمام المهديال ف ويا أحبت
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رب وربم ۖ انَّه من يشْرِكْ بِاللَّـه فَقَدْ حرم اللَّـه علَيه الْجنَّةَ وماواه النَّار ۖ وما للظَّالمين من انصارٍ} صدق
اله العظيم [المائدة:72].

وأدعوكم إل عدم المبالغة ف أنبياء اله ورسله وأئمة التاب ونسائهم كونهم بشر مثلم ولا تحصروا
م فه إليم فقد عصيتم أمر الم فإن فعلتم وحصرتم الوسيلة لهم من دونه لهم من دونال الوسيلة إل

مَّللَع هبِيلس دُوا فاهجيلَةَ وسالْو هلَيتَغُوا اابو نُوا اتَّقُوا اللَّـهآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال م كتابه فمح
تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

َلتَغُونَ ابي} :ه تعاليوم الدين تصديقاً لقول ال إل م هو هدي الأنبياء والمرسلين ومن اتبعهم بالحقفذل
ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه ۚ انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم

[الإسراء:57]، لم يحصروا الوسيلة لأحدٍ منهم من دون اله بل تجدونهم يتنافسون جميعاً إل ربهم أيهم أقرب
رون ذلك عله إلا وهم مشركون سوف ينن الذين لا يؤمنون أكثرهم بالعبد، ول من غير تفضيل لعبد عل
الإمام ناصر محمد اليمان ويقولون: "كيف تريدنا أن ننافس محمداً رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم

‐ ف حب اله وقربه؟ بل هو الأول أن يون هو الأحب والأقرب إل اله منا ولذلك تجدنا نسأل اله له
وأقول: فإن عليهم الإمام المهدي يرد ه"، ومن ثمكوننا نرجوا شفاعته بين يدي ال الوسيلة عند كل صلاة

أشهدُ اله شهادة الحق اليقين أنم إذاً لمن المشركين باله ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً كون
اله إنما ابتعث رسله ليدعوا عباده إل عبادة اله وحده لا شريك له ويتنافسون ف حبه وقربه ونعيم رضوان

نفسه، وينفون جميعاً شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود. وقال اله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان
يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وما ينبغ للإمام المهدي أن يأمر أنصاره أن يذروا له الوسيلة إل اله من دونهم بأنّ يسألوها له من دونهم
إذاً فقد أمرتهم بالإشراك لو أفعل وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين، ولم يأمر جدّي محمد رسول اله

المسلمين أن يذروا له الوسيلة إل اله من دونهم ولم يأمرهم أن يسألوها له من دونهم وما ينبغ له أفلا
تتقون؟ ولماذا إذاً ابتعث اله أنبياءه ورسله والإمام المهدي إلا ليخرجوا العباد من عبادة العباد إل عبادة
الرب المعبود اله وحده لا شريك له، وكذلك يدعوكم الإمام المهدي وأجاهدكم بتاب اله القرآن العظيم
جهاداً كبيراً لعلم تتقون، ولن أبا حمزة المحترم يصفن بالضال المضل للامة عن الصراط المستقيم

ويصدّ عن اتباع ناصر محمد اليمان صدوداً كبيراً! فمن اتّبع محمود المصري وجعل الإمام المهدي وراء
ظهره فقد غضب اله عليه ولعنه وأعدّ له عذاباً مهيناً وما بعد الحق إلا الضلال، فيف يون ناصر محمد
أن يعبد سبحانه وتعال ه وحده لا شريك له كما ينبغعبادة ال وهو يدعوكم إل ضلالٍ مبين عل اليمان
علواً كبيراً؟ وكيف يون الإمام ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ وهو يدعوكم إل اتباع كتاب اله القرآن

عل ون الإمام ناصر محمد اليمانم القرآن العظيم؟ وكيف يلا تخالف لمح الت ه الحقالعظيم وسنة نبي
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ضلالٍ وهو يدعوكم للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف ويأمركم أن تتّبعوا آيات
التاب المحمات البينات هن أم التاب آيات بينات لعالمم وجاهلم والفر بما يخالف لمحم كتاب

اله القرآن العظيم سواء يون ف التوراة والإنجيل والسنة النبوية أفلا تتقون؟ ولن أبا حمزة يصدّ عن هذه
الدعوة المباركة صدوداً كبيراً ف العالمين وغضب اله عليه ولعنه وأعد له عذاباً مهينا إلا أن يتوب إل اله

متاباً.

فيف أنّ أجادله بآيات بينات من آيات أم التاب فيذهب إل آياتٍ اخر متشابهات ليأولَها من عند نفسه
بغير سلطان العلم من محم كتاب اله، ويا عجب الشديد من بعض المؤمنين كيف أنّه يترك آيات

محمات بينة ف قلب وذات الموضوع فيذهب إل آياتٍ أخر متشابهاتٍ لا يعلم بتأوليهن ثم يأولهن من عند
نفسه! أولئك ف قلوبهم زيغ عن الحق المحم ف آيات أم التاب البينات، ولذلك قال اله تعال: {هو الَّذِي
انزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ واخَر متَشَابِهات ۖ فَاما الَّذِين ف قُلُوبِهِم زَيغٌ فَيتَّبِعونَ
لك نَّا بِهقُولُونَ آمي لْمالْع خُونَ فاسالرو ۗ اللَّـه ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابم

من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران:7].

إي ورب .. {وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ} صدق اله العظيم، اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد..

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

______________


